

SUMMARY

HUBUNGAN ANTARA DUKUNGAN KELUARGA DENGAN KEMAMPUAN KLIEN MENGONTROL HALUSINASI DI YAYASAN DHARMA MEDHIKA PRIMA JAKARTA

"RELATIONSHIP BETWEEN FAMILY SUPPORT CLIENTS WITH THE ABILITY CONTROL HALLUCINATIONS MEDHIKA PRIMA DHARMA FOUNDATION IN JAKARTA"

Created by SALLI

Subject : kemampuan klien mengontrol halusinasi
Subject Alt : dukungan keluarga terhadap pasien
Keyword : Dukungan Keluarga;Kemampuan Mengontrol Halusinasi

Description :

Latar Belakang :Dukungan keluarga adalah sikap, tindakan dan penerimaan keluarga terhadap anggotanya, anggota keluarga memandang bahwa orang yang bersifat mendukung selalu siap memberikan pertolongan dan bantuan jika diperlukan. Jenis dukungan keluarga yaitu dukungan informasi, dukungan penilaian, dukungan instrumental dan dukungan emosional.Halusinasi merupakan persepsi sensori yang palsu yang tidak disertai dengan stimuli eksternal yang nyata.

Tujuan

:Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis hubungan antara dukungan keluarga dengan kemampuan klien mengontrol halusinasi di Yayasan Dharma Medika Prima Jakarta.

Metode Penelitian :Instrumen yang digunakan yaitu kuesioner dan observasi. Metode yang dilakukan dalam menentukan sample yaitu teknik purposive sampling. Sampel yang digunakan adalah seluruh pasien rawat inap di Yayasan Dharma Medika Prima Jakarta dan keluarga sebanyak 32 orang responden. Metode yang digunakan adalah uji chi-square.

Hasil Penelitian :Sebagian besar responden adalah usia 40 tahun keatas (59.4%), jenis kelamin laki-laki (56.3%), jenis kelamin perempuan (43.8%), dukungan informasi yang baik (56.3%), dukungan penilaian yang baik (53.1%), dukungan instrumental yang baik (59.4%), dukungan emosional yang baik (62,5%), dukungan keluarga yang baik (56.3%), pasien yang mendapat dukungan keluarga dan mampu mengontrol halusinasinya (56.3), sedangkan yang tidak mampu (43.8). Hasil uji statistik menunjukkan hubungan yang signifikan antara dukungan keluarga dengan kemampuan klien mengontrol halusinasi di Yayasan Dharma Medika Prima Jakarta ($p < 0.05$).

Kesimpulan :Perawat harus mampu memberikan pelayanan dan pendidikan kesehatan mengenai terapi keluarga dan tetap meningkatkan dukungan keluarga untuk membantu pasien mengontrol halusinasi.

Date Create : 13/05/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201233111

Collection : 201233111

Source : Undergraduate these health of faculty

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : copyright @2014 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor